
REQUERIMENTO  N.º   389    ⁄ 2008.

 

Ementa: ao Prefeito Municipal Dr. João Antônio Salgado Ribeiro e aos Deputados Estaduais integrantes 
da Frente Parlamentar em Defesa do Vale do Paraíba.

 
 
 

Senhor Presidente:

 

Considerando que a Estrada de Ferro Campos do Jordão, Unidade Gestora Executora vinculdada à 
Secretaria de Esporte, Lazer e Turismo foi encampada  pelo Governo do Estado de São Paulo no ano de 
1915;

 

Considerando que a "Estradinha" como é chamada, exerceu papel preponderante no tratamento e cura da 
tuberculose;

 

Considerando  que ela muito ajudou no crescimento do Município de Campos do Jordão por representar 
por muito tempo o principal meio de transportes de mercadorias, de pessoas, etc.;

 

Considerando que na década de 1970, a Ferrovia guinou seus negócios para a atividade ligada ao 
Turismo, com a modelagem do transporte Turístico, com a modelagem do transporte Turístico-
Ferroviário de passageiros, criação de Parques nas cidades de Pindamonhangaba e Campos do Jordão e 
outros equipamentos  de lazer;

 

Considerando que a atuação da Estrada de Ferro Campos do Jordão abrange os Municípios de 
Pindamonhangaba, Campos do Jordão e Santo Antonio do Pinhal, atendendo 435.272 usuários⁄ano, 
recebendo turistas de todos o território nacional e também do exterior de países como Estados Unidos da 
América, Austrália, Canadá, Suécia, Japão, etc.;

 

Considerando que a Estrada de Ferro Campos do Jordão representa inegavelmente o coração do Turismo 
de Pindamonhangaba e de toda a Região;

 

Considerando quie apesar do crescimento registrado nos últimos 10 anos, pode-se afirmar que a Ferrovia 
não está aproveitando todo o benefício potencial decorrente desta situação; tanto é assim que hoje vive-se 
um processo de total estagnação quase que irreversível;



 
 

Considerando as notícias sobre a atual situação da ferrovia e sua possível privatização, conforme noticia-
se na imprensa local e regional;

 

Considerando a apreensão dos funcionários com essas informações e notícias sobre o futuro da nossa 
gloriosa Estrada de Ferro Campos do Jordão, perante o silêncio da atual diretoria e a nossa dificuldade em 
realizar contatos e obter respostas sobre as perspectivas desta empresa estatal.

 
 

Em face ao acima exposto,

 

REQUEIREMOS à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal Dr. João Antônio Salgado Ribeiro e aos Deputados Estaduais integrantes da Frente 
Parlamentar em Defesa do Vale do Paraíba, solicitando o apoio, empenho e esforço para manter e 
desenvolver a nossa tradicional e querida E.F.C.J. - Estrada de Ferro Campos do Jordão, que representa 
muito para o turismo das cidades de Pindamonhangaba, Campos do Jordão e Santo Antonio do Pinhal, 
bem como para toda a Região Valeparaibana.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de novembro de 2008.

 
 
 
 
 
 

Vereador José Carlos Gomes - CAL


